



# No es negociable; ministros irán a las urnas: AMLO

La elección de integrantes del Poder Judicial por voto popular es irreductible, y el gobierno no dará marcha atrás aunque se insista en la narrativa de que se afecta al mercado financiero, advirtió el presidente Andrés Manuel López Obrador.

A pesar de que habrá parlamento abierto, dijo que "sí debe sostenerse que sea el pueblo el que los elija,



**Están equivocados.** No vamos a dar marcha atrás por el nerviosismo financiero.

porque así no van a ser empleados de particulares ni de las 'cúpulas de poder económica y política'. Van a tener como jefe al pueblo", dijo.

Destacó que las consultas servirán para debatir si se reducen o no de 11 a 9 los ministros de la Corte, plazos de juicios fiscales y penales, y el salario de ministros.

—Diana Benítez / PÁG. 32

SE ANALIZARÁN OTROS DETALLES DE LA REFORMA

## Sí a parlamento abierto, pero ministros a las urnas no es negociable: AMLO

**Piensa que el pueblo debe elegirlos para que "ya no sean empleados de cúpulas"**

DIANA BENÍTEZ  
dbenitez@elfinanciero.com.mx

A pesar de que habrá parlamento abierto, la elección de integrantes del Poder Judicial por voto popular es irreductible, y el gobierno no dará marcha atrás aunque se insista con la narrativa de afectación al mercado financiero, advirtió el presidente Andrés Manuel López Obrador en su conferencia de prensa matutina.

"Lo que creo es que sí debe sostenerse que sea el pueblo el que los elija porque así no van a ser empleados de particulares ni de las cúpulas de poder económica y política. Van a tener como jefe al pueblo", sostuvo.

El mandatario comentó que durante las consultas podrá debatirse si se reducen o no de 11 a nueve los ministros que integran la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), los plazos para juicios fiscales y penales, y el salario de los ministros.

"Nada más es aclararles muchas cosas a jueces, magistrados, mi-

nistros. Ayer me gustó mucho que aceptaban participar en el debate", aseguró.

"Eso es bueno, porque no se está excluyendo a nadie, o sea, a ningún juez, nada más es que se sometan al escrutinio público. Si el juez ha hecho bien su trabajo y va de candidato, la gente lo va a apoyar. Y lo mismo un magistrado, un ministro".

Además, indicó que aunque el ministro. Ayer me gustó mucho que aceptaban participar en el debate", aseguró.

"Eso es bueno, porque no se está excluyendo a nadie, o sea, a ningún juez, nada más es que se sometan al escrutinio público. Si el juez ha hecho bien su trabajo y va de candidato, la gente lo va a apoyar. Y lo mismo un magistrado, un ministro".

Además, indicó que aunque el

peso aumentó frente al dólar, no será motivo para cejar en la idea de la reforma.

"Están equivocados quienes están pensando que vamos a dar marcha atrás sólo porque hay nerviosismo financiero. No, cómo vamos a cambiar corrupción por justicia, ¿qué les pasa?", advirtió.

"Esto es bueno para todos, hasta para estos que quieren, por fantoches, seguir teniendo ahí a emplea-

*"Están equivocados quienes piensan que vamos a dar marcha atrás sólo porque hay nerviosismo financiero"*

**ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR**  
Presidente de México